



**UNIVERSIDAD DEL
SURESTE.**

Nombre de la Alumna: Dariana Esteban
Rodríguez.

Nombre del Maestro: Ramiro Roblero Morales.

Nombre de la Materia: Estado y Políticas
Sociales.

Nombre del Trabajo: Resumen.

3er Cuatrimestre.

Fecha: 04/06/20

Sectores de la Política Social.

Tiene que ver con el bienestar de las personas a través de la acción social, y tanto se considera un objeto de estudio de las Ciencias Sociales como un conjunto de prácticas. Pero más que una disciplina independiente se trata de un campo de análisis particular, el bienestar social, sobre el que hay diversidad de aproximaciones y métodos, y por ello resulta difícil entender que es la política social.

Descansa en los métodos y teorías usados en sociología, historia, economía, derecho, ciencia política, geografía, estadística, filosofía y psicología social, para ayudar a comprender el bienestar. Pero no tiene un conjunto específico de métodos, conceptos, teorías o perspectivas, es más un campo de estudio multidisciplinar que una disciplina.

La política de viviendas en México ha cambiado conforme a los acontecimientos tanto en nacionales como internacionales que el país ha afrontado. Esto se debe agregar un cambio en la orientación gubernamental para el financiamiento de la vivienda de interés social, donde ha favoreció capitales privados de empresas y constructoras de desarrollos inmobiliarios.

La educación es la formación práctica y metodológica que se le da a una persona en vías de desarrollo y crecimiento. Es un proceso mediante el cual al individuo se le suministran herramientas y conocimientos esenciales para ponerlos en práctica en la vida cotidiana. El aprendizaje de una persona comienza desde su infancia, al ingresar en institutos llamados escuelas o colegios en donde una persona previamente estudiada y educada implantará en el pequeño identidades, valores éticos y culturales para hacer una persona de bien en el futuro. Un derecho universal que deberían tratar de poner en prácticas medidas y herramientas que sean capaces de asegurar la calidad de la educación.

La PE es el elemento esencial en la configuración del sistema educativo de un país y el misterio de Educación es el responsable de elaborarla para orientar como se desarrollaría la educación. Esto significa definir el rumbo donde deben tomar determinadas acciones para poder alcanzar un fin y poder fijar el sentido de tener la educación en un momento y espacio determinado.

Es lo que se pretende hacer con el sistema educativo, es la forma de organizar las instancias encargadas de impartir la educación, teorías educativas, psicológicas, sociológicas y administrativas. Es un ejercicio de filosofía.

Las políticas públicas en el sector de la salud es un estado de bienestar o de equilibrio que puede ser visto a nivel subjetivo (un ser humano asume como aceptable el estado general en el que se encuentra) o a nivel objetivo (se constata la ausencia de enfermedades o de factores dañinos en el sujeto en cuestión).

El término salud se contrapone al de enfermedad, y es objeto de especial atención por parte de la medicina y de las ciencias de la salud. Tienen un enorme potencial en lo que se refiere a garantizar la salud de las comunidades. Esto representa un complemento importante de las reformas de la cobertura universal y de la presentación de servicios.

La pobreza es la situación de no poder satisfacer las necesidades físicas y psicológicas básicas de una persona, por falta de recursos como la alimentación, la vivienda, la educación, la asistencia sanitaria, el agua potable o la electricidad. La pobreza puede afectar a una persona, a un grupo de personas o a toda una región geográfica.

También se suele considerar como pobreza a las situaciones en que la falta de medios económicos impide acceder a tales recursos. Situaciones como el desempleo, la falta de ingresos o un nivel bajo de los mismos. Es un problema histórico, que se ha venido abordando tanto a partir del contexto nacional como de las influencias internacionales predominantes.

La atención a grupos sociales es la obligación del Estado propiciar igualdad de oportunidades para todas las personas y especialmente para quienes conforman los grupos más vulnerables de la sociedad, como los adultos mayores, niños y adolescentes en riesgo de calle, así como a las personas con discapacidad.

El empleo es el rol ocupacional social (trabajo) realizado en virtud de un contrato formal o de hecho, individual o colectivo, por el que se recibe una remuneración o salario. Al trabajador contratado se le denomina empleado y a la persona contratante empleador.

Para la mayoría de las personas es el factor clave para escapar de la pobreza es tener un buen trabajo. Para poder alcanzar esta meta, promueve normas internacionales sobre la política del empleo, que junto con otros programas de cooperación técnica, se dirigen a lograr el pleno empleo, productivo y libremente elegido.